

MESNIL-EN-OUCHÉ

Un futur campus plein d'ambitions

Quand les conditions sanitaires plongent les pratiques sportives dans un flou artistique, le futur campus éducatif de Mesnil-en-Ouche, lui, nourrit les ambitions sportives de ses jeunes. L'équipement, qui sort de terre progressivement, fera la part belle aux installations sportives, entre plateau et vestiaires indépendants.

Un esprit sain dans un corps sain

L'établissement lance une campagne de recrutement de dix futurs élèves de 6e et dix de 5e, pour intégrer une session sportive Jeunes officiels à la rentrée 2021. Des candidatures, présentées sur dossier, attestant des compétences scolaires et des savoir-être du jeune.

« Les élèves auront droit à trois heures supplémentaires d'éducation physique et sportive en handball, en tennis de table et en karaté, grâce à un partenariat avec le club de Beaumont-le-Roger, expose Simon Ruault, professeur d'EPS chargé du projet. Au-delà de la pratique sportive, il s'agit de former de jeunes arbitres, juges, reporters et secouristes ; des jeunes officiels habilités à arbitrer des compétitions à l'échelle du



Simon Ruault nourrit des ambitions sportives pour les 6e et 5e. (Photo PN)

district puis du département, de l'Académie et même des compétitions nationales. Une expérience valorisante, non seulement sur un CV, mais pour des points supplémentaires au baccalauréat. Le tout, avec le soutien d'Hervé Josquin, directeur départemental de l'Union nationale du sport scolaire », précise l'enseignant.

Ouverture aux métiers du sport

Plus généralement, il s'agit de proposer une ouverture vers les métiers du sport, alors que la filière Staps (sciences et techniques des

activités physiques et sportives) notamment enregistre de nombreux désistements en cours d'année.

« Être Jeune officiel, c'est un état d'esprit, un engagement au service des autres, une prise de décision, une connaissance des textes réglementaires », ajoute le prof de sport.

À noter que le campus éducatif de Mesnil-en-Ouche a été labellisé « Collège Génération 2024 », ce qui devrait permettre aux jeunes d'approcher les JO de Paris 2024. Une dynamique qui permettra sans doute au futur collège de se distinguer.